

Luis Niefnecker gewinnt zweiten U10-Spieltag

Mit Lukas Niebler (3. Platz) und Tobias Müller (5.) zwei weitere DJK'ler in den Top 5

Eichstätt (rbm) Am vergangen Sonntag fand auf den Kegelbahnen im Sportzentrum der DJK Eichstätt der zweite Spieltag der U10 Jugendlichen aus dem Kreis 1/2 statt. Im Modus von vier Durchgängen a 15 Schub in die Vollen traten 16 Mädels und Jungs aus fünf Vereinen (DJK Eichstätt, KRC Kipfenberg, SV Zuchering, TSV Ingolstadt Nord und TSV-SKC Baar-Ebenhausen) an. Bei der sehr gut besuchten und zeitweise fast überfüllten Veranstaltung zeigten die „jungen Wilden“ schönen und leidenschaftlichen Kegelsport, wovon sich manch Erwachsener eine Scheibe abschneiden kann. Obwohl der Spaß bei den Kids meist im Vordergrund steht, kommt der sportliche Charakter und die Siegermentalität nicht zu kurz und spielt ebenso eine wichtige Rolle. Das beste Ergebnis erzielte Luis Niefnecker mit sehr guten 293 Holz und entschied den zweiten U10-Spieltag für sich. Nicht viel geringer erfolgreich war sein Mannschaftskollege Lukas Niebler, der sich bei 274 knapp dem Kipfenberger Maximilian Strauß mit 276 geschlagen geben musste und einen sehr guten dritten Rang feiern durfte. Weiter erfolgreich spielten für den Gastgeberverein Tobias Müller (5. Platz/250 Holz), Finn Emig (7./227), Max Bamberger (8./218) und Maximilian Koderer (11./186).